



Liebe Engagierte, liebe Mitwirkende von ELSe,

ein ereignisreiches und erfülltes Jahr 2025 liegt hinter uns – ein Jahr, in dem aus einer Idee ein lebendiges Miteinander gewachsen ist.

Mit dem ersten Dorffrühstück begann unsere gemeinsame Reise: Menschen kamen zusammen, lernten sich kennen, tauschten Ideen aus – und legten damit den Grundstein für ein starkes Netzwerk engagierter Bürgerinnen und Bürger.

Aus diesem ersten Treffen sind vielfältige Projektgruppen entstanden, die mit viel Herzblut und Tatkräft zahlreiche Vorhaben umgesetzt haben: regelmäßige Kartenabende – sogar in der Sommerpause –, der gemeinsame Dorfputz, die fröhliche Pflanzentauschaktion, der gemütliche Dorftreff bei Kaffee und Kuchen, das stimmungsvolle Picknickkonzert mit der Jugendkapelle Adelsheim, die liebevoll gestaltete Bücherzelle in Sennfeld und zuletzt der Sennfelder Adventszauber.

Jedes dieser Projekte zeigt, was entstehen kann, wenn viele Menschen an einem Strang ziehen.

Dafür möchten wir von Herzen **Danke** sagen.

Danke für Eure Zeit, Eure Ideen, Eure Energie und Eure Begeisterung.

Ob Ihr regelmäßig dabei seid, spontan helft oder im Hintergrund unterstützt – jeder Beitrag zählt und macht ELSe zu dem, was es ist: ein lebendiges, offenes und warmherziges Gemeinschaftsprojekt.

Wir wünschen Euch allen frohe und besinnliche Festtage, Momente der Ruhe und Freude im Kreis Eurer Lieben und einen zuversichtlichen Start in das neue Jahr 2026.

Möge ELSe weiter wachsen, Menschen verbinden und unser Dorfleben bereichern – mit Eurer Hilfe, Eurer Kreativität und Eurem Herzen.

Mit herzlichem Dank und großer Hochachtung

Michael Leix

Heimatverein
Sennfeld e. V.



W. Bonhag



J. Ilzhöfer

